
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2024－25年度ＲＩテーマ
「ロータリーのマジック」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　関原 敏文
副会長　田口 幸一
幹　事　難波 真奈美

第 1180 回 例会 （2024 年 11 月 29 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…関原敏文会長

■斉唱　…手に手つないで

■ゲスト紹介

平和フェロー奨学金委員会 委員長
大箭剛久様（茅ヶ崎RC）

平和フェロー奨学金委員会 副委員長
落合伸一様（横須賀西RC）

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・月信1月号　原稿依頼

◎ロータリー米山記念奨学会　より
・ハイライトよねやま　Ｖｏｌ．２９６

■スマイル

平和フェロー奨学金委員会 大箭剛久様（茅ヶ崎RC）
本日は財団月間の卓話にお招きいただき、ありがとうご
ざいます。皆様に財団奨学金制度について知っていただ
く機会になれば幸いです。その上で財団への寄付をした
くなっていただけると、なおうれしいです。

平和フェロー奨学金委員会 落合伸一様（横須賀西RC）
本日はよろしくお願い致します。

関原敏文会長・難波真奈美幹事
国際ロータリー第2780地区平和フェロー奨学金副委員
長 落合伸一様ようこそいらっしゃいました。本日の卓
話宜しくお願い致します。

職業奉仕委員会
新川　勉君・田口幸一君・神崎　進君・山田幹男君
佐藤新也君・岸野義人君
落合様、本日の卓話よろしくお願いします。

松本　豊君
先週山口県央ロータリークラブを有志7人で訪問してま
いりました。先方の久光会長はじめ会員の皆様に大変有
がたい歓迎を受け、お土産もいただいてしまいました。た
だそのお土産を持って帰った3人の会員の方は厚木に来
る前になくしてしまいました。因みにお土産はお酒です。

岡見　健君
ロータリー財団の卓話楽しみにしております。落合伸一
様遠い所ご苦労様です。宜しくお願い致します。
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春日清則君
11/17（日）厚木市柔道大会、無事に終りました。厚木県
央RCの皆さん大勢参加いただきありがとうございまし
た。感謝してます。

佐藤拓也君
先日は誕生日プレゼントありがとうございました。

守屋孝則君・遠藤典孝君・北村正敏君・松澤修身君
関野耕正君・能勢健一君・今井美咲君・山口昌興君
和田貴樹君・井　寛明君・臼井欽一君・宮田　潤君
石井　卓君・武藤元秀君
スマイルボックス

■会長タイム

11 月17日（日）厚木市柔道選手権大会が行われました。
大会パンフレットには当クラブの PR が 2 ページもあり、当
クラブの多くの会員が広告を掲載していました。テーブル
に置きましたので付箋の付いている所をご覧ください。ロー
タリー関係の参列者は、鈴木 AG・春日パスト会長ご夫妻・
ユン イェスル・神崎パスト会長・井パスト会長・新川パス
ト会長・田口副会長・守屋会員・花上会員・森会員組織
委員長・能勢クラブ管理運営委員長・そして私関原の 13
名でした。開会式が終わった後も多くの会員が残り、子供
達の試合を観戦しました。

この日の夜ですが、厚木市柔道選手権大会後に出席し
た井・新川・森の 3 名は山口県央 RC のある、新山口駅
周辺のホテルに宿泊し、楽しい夜を過ごしました。この 3
人に引き寄せられる様に、松本・関原・山口・佐藤新也
会員が合流し、19 日（火）昼の例会に参加して参りました。

取って置きのお土産話があるのですが、永くなりますので
本日は割愛させて頂きます。テーブルの上にお土産の外

ういろう

郎
が在りますので、今日の所はこれでご勘弁下さい。

さて、山口県央 RCに行って痛感しました。『楽しい！』『こ
れでこそ厚木県央 RC！』そして、悟りの境地に達しました！
私達は会費を払っています。会費を払ってまでもここに居
たいのです。ロータリーを学ぼうと言って退屈なセミナーに
参加する事も在りますが、これ等は全て楽しい My Club
を実現する為です。RC のスタートは仲間や他人を思いや
る心を持った人達によってアメリカのシカゴで結成され、
楽しいクラブを作ったのです。善良な経営者達の居場所を
作ったのです。結果的に社会奉仕や国際奉仕を行い、利
他的精神の成長に繋がってゆきました。説明が長くなりま
したが、結論です。『心底楽しい My Club』これを合言葉
にして 2026 年 12 月には、会員増強 50 人クラブを達成し
ようではありませんか！

会員組織委員会の場で、守屋師匠が言いました。『もっ
と同好会を増やして　皆で楽しくやろ！』…てね！

『心底楽しい My Club』会員増強 50 人クラブを達成
するぞ！

■例会「ロータリー財団勉強会」ロータリー財団の役割と活動内容を学ぶ

担当：職業奉仕委員会
講師：第2780地区 平和フェロー・奨学金委員会　副委員長 落合伸一様（横須賀西RC）
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■山口県央ロータリークラブ訪問

先週の11月19日（火）、関原会長、山口エレクト、新川、井、森、佐藤新也会員そして松本と7人の会員で、友好クラブ山
口県央ロータリークラブの例会を訪問させていただきました。会長とエレクトは前日の18日、佐藤新也会員は飲み仲
間と山口入りして酒浸り旅行、そして他の4人の会員は「SLやまぐち号」の到着を見る為に17日夕方に山口入り、まずは
SLの迫力に感動。翌日は先方の久光会長の御好意により山口県西部の観光と山口名物「瓦そば」の発祥の地にお連れい
ただき名所と名物を満喫。久光会長はチャーターメンバーで会長は２回目との事、東会員と同じホンダカーズのディー
ラーを経営者されているそうです。

そして会長とエレクトは宇部空港まで友好クラブ締結時の会長古本様が迎えていただき、山口市内の名所や史跡を
ご案内していただいた上、古本様のご尽力により普段は拝見出来ない巻物や庭園、寺院の成り立ち等を運良くご住職か
ら直接お話をお聞きする事が出来たとの事。夕方合流後、歓迎懇親会を催していただき昨年チャーターナイトにご来場
いただいた、宇佐川会員、西田会員そして浜本直前会長も参加していただき旧交を温めました。

19日の例会は「厚木県央ロータリークラブの活動紹介」が例会行事。我がクラブの活動について訪問した7人全員が
マイクを握り我がクラブの活動について紹介させていただきました。例会終了後、現地にて解散、非常に充実した楽し
い訪問となりました。最後に非常に紳士で温和な久光会長に山口県の日本海側にお連れいただいたおり、雨模様だった
天候が到着する度に日差しが戻り、美しい虹が何度も現れたのに驚くと共に、この虹の架け橋を見て両クラブの関係を
末永く続けるための標として行かねばと感じいった次第です。



4	 厚木県央RC週報

■四つのテスト

土屋義行君

■ソングリーダー

新川　勉君

■SAA

北村正敏君

■出席報告

石井　卓君
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■スマイル発表

守屋孝則君

■山口県央RC訪問報告

松本　豊君

■ロータリーの友紹介（10月）

土屋義行君

■ロータリーの友紹介（11月）

東三枝子君

■お祝い行事　「おめでとうございました。心よりお慶び申し上げます。」

＊会員誕生日
　今井美咲君（12月1日）

■出席報告　＜会員37名、出席対象36名＞

11 月 29 日例会　　出席 29 名　　欠席 7 名　　出席率 80.56%
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